

Doppelter Grund zur Freude: Unsere Praxis feiert 30 jähriges Jubiläum

Ines Neubauer als Zahnärztin neu im Team

Unsere Praxis feiert 30-jähriges Jubiläum. Seit nun drei Jahrzehnten stehen wir in Hauzenberg für ästhetische, schöne und gesunde Zähne. Wir freuen uns sehr, dass wir im Laufe dieser Zeit so viele Patienten von unserer Arbeit überzeugen konnten. Nur durch Ihr Vertrauen konnten wir stetig wachsen und in die neueste medizinische Technologie investieren. Davon profitieren wir als Zahnmediziner, unsere zahnmedizinischen und zahntechnischen Angestellten und vor allem unsere zahlreichen Patienten.

Seit März 2024 freuen wir uns über einen ganz besonderen Zuwachs in der Praxis: Unsere Tochter Ines verstärkt, nach abgeschlossenem Studium, das Praxisteam als Zahnärztin. Herzlich willkommen!

Mit nostalgischem Blick schauen wir ins Jahr 1994 zurück: Die Übernahme der alteingesessenen Zahnarztpraxis von Dr. Walter Krämling (†2007) in der Büchlberger Straße durch Dr. Jürgen Neubauer. Seither hat sich die

Zahnmedizin enorm gewandelt und unsere Praxis ist kontinuierlich gewachsen. Im Jahr 2011 erfolgte der Umzug in neue Räume in der Bayerwaldstraße, 2012 die Gründung des praxiseigenen Dentallabors, 2019 die Gründung unseres „Staffelberg Dental Studios“.

Lange bevor Zahnprophylaxe selbstverständlich wurde, haben wir den Wert der qualifizierten professionellen Zahnreinigung als zentralen Baustein eines kausalen Therapiekonzeptes erkannt. Heute sind wir eine der wenigen Praxen im Landkreis, die über ein eigenes Prophylaxestudio mit eigenem Terminmanagement, geführt von fortgebildetem Fachpersonal, verfügen. Für den Aufbau unseres Dental Studios zum heutigen Stand gebührt unserer langjährigen Mitarbeiterin Gertraud Fasser, die heute das Studio zusammen mit Karin Diallo leitet, besonderer Dank.

Unser Therapiespektrum umfasst alle Bereiche der zahnerhaltenden, ästhetischen und



Zahnärztin Ines Neubauer seit März 2024 neu im Behandlersteam



Dr. Jürgen Neubauer mit langjährigen Mitarbeiterinnen: (von links) Gertraud Fasser (30 Jahre), Stephanie Allmannsberger (20 Jahre), Monika Stemplinger (30 Jahre)

prothetischen Behandlung einschließlich der Implantologie mit Zahnimplantaten aus Titan oder Keramik. Wir führen zudem nahezu alle chirurgischen Maßnahmen im Zahn-/Kieferbereich selbst durch, auch aufwändigere Knochenaufbaumaßnahmen, wie sie in der Implantologie oft erforderlich sind. Dafür steht uns modernste 3-dimensionale Bildgebung und computerunterstützte Planungssoftware zur Verfügung, vor allem aber jede Menge Erfahrung: Unsere ersten beiden Implantate wurden vor 29 Jahren eingesetzt. Sie sind bis heute in Funktion.

Persönlicher Ehrgeiz und apparativer Aufwand liefen jedoch ins Leere, könnten wir

uns nicht auf ein hochprofessionelles, empathisches und freundliches Praxisteam stützen. „Da fühlt man sich sofort wohl und gut aufgehoben“ – solches Feedback hört unser Team häufig. Die freundliche Atmosphäre zählte jedoch wenig, wenn sich die Praxis nicht ständig fachlich weiterentwickeln würde.

Wie schon vor 5 Jahren, als wir zu unserem 25-jährigen Jubiläum Amsterdam besichtigt hatten, haben wir uns auch dieses Mal mit einem Besuch der katalanischen Hauptstadt Barcelona etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Dort haben wir nicht nur die beeindruckende Stadt besichtigt, sondern auch am

Weltkongress unserer Implantat-Partnerfirma Envista/Nobel teilgenommen. So eine außergewöhnliche Teamreise ist natürlich auch als Dankeschön an unsere wunderbaren Mitarbeiterinnen zu verstehen.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen und Ihnen, unseren zahlreichen treuen Patientinnen und Patienten ganz herzlich für Ihr langjähriges Vertrauen danken. Es gibt immer was zu tun – Stillstand ist nicht unser Stil. Wir sind auch weiterhin für Sie da – auf die kommenden Jahrzehnte!

Ihre Zahnärzte
Dres. Neubauer

**Staffelberg
Dental Studio**

Seit Juli neu
in unserem Team:
Stephanie Bauer,
zahnmedizinische
Prophylaxeassistentin

Das neue Prophylaxe-Studio der Zahnarztpraxis Dr. Jürgen Neubauer und Dr. Sylvia Hindel-Neubauer

Zahnärzte
Dr. Jürgen Neubauer
Dr. Sylvia Hindel-Neubauer

**Staffelberg
Dental Studio**

Unser neues Prophylaxe-Studio
für Ihre Mundgesundheit
und Ihre Zahnästhetik

Bayerwaldstr. 2 • 94051 Hauzenberg • Tel. 08586 9790664

- Implantologie
- Kinderzahnheilkunde
- Parodontologie
- Vollkeramik
- Ästhetische Zahnmedizin
- Prophylaxe

Zahnärzte
Dr. Jürgen Neubauer
Dr. Sylvia Hindel-Neubauer

Im Stadthaus Hauzenberg
Bayerwaldstr. 10 • 94051 Hauzenberg
Tel. 08586 -2365 • Fax 08586 -91133
praxis@zahnarzt-hauzenberg.de

www.zahnarzt-hauzenberg.de
www.zahnreinigung-pzr-hauzenberg.de